

Pencegahan infeksi di rumah yang terendam air

Kalau rumahnya terendam air, bakteri dan jamur yang berkembang, sehingga dikhawatirkan terkena infeksi. Maka sangat penting membersihkan rumah.

○Hal-hal yang perlu diwaspadai waktu pembersihan

- Membuka pintu dan jendela agar dapat menukar udara.

Kalau meninggalkan rumah selama beberapa hari, bisa berjamur di dalam rumah.

- Mencongkel keporokan dan lumpur, lalu mengeringkannya

Memakai obat pembasmi kuman sesudah mencongkel keporokan.

- Memakai sarung tangan untuk mencegah luka selama pembersihan
- Memakai masker untuk mencegah terhiupnya debu
- Mencuci tangan sesudah selesai pembersihan




○Cara membasmi kuman

Ada obat pembasmi kuman yang perlu diencerkan.

Memakai obat pembasmi kuman sesudah membaca cara pemakaiannya.

Kalau noda di dinding serius atau terendam air dalam waktu yang lama, maka menggunakan sodium hypochlorite sebisa mungkin.

Kalau tidak dapat menggunakan sodium hypochlorite karena pemudaran warna atau pelapukan, menggunakan alkohol atau benzalkonium chloride.

Obat pembasmi kuman	Barang yang dibersihkan dan cara pemakaian	
	Alat makan/sink/bak mandi	Mebel/lantai
Sodium hypochlorite (atau chlorine bleach rumah tangga) 	Mengencerkan sampai 0,02% ① Mencuci dengan detergen dan air. ② Merendam dalam obat pembasmi kuman yang diencerkan selama 5 menit, atau melap dengan kain yang dibasahi obat pembasmi kuman, lalu mencuci dengan air. ③ Mengeringkan.	Mengencerkan sampai 0,1% ① Mengalirkan dan membersihkan lumpur atau melap dengan air, lalu mengeringkan. ② Melap dengan kain yang dibasahi obat pembasmi kuman. ③ Melap dengan air sekali lagi jika takut pemudaran warna seperti permukaan logam atau kayu.
Alkohol untuk pembasmian kuman 	Menggunakan tanpa diencerkan ① Mencuci dengan detergen dan air. ② Melap dengan kain yang dibasahi alkohol. ※ Menggunakan alkohol yang 70% lebih. ※ Jangan memakai di tempat yang ada api.	Memakai tanpa diencerkan ① Mengalirkan dan membersihkan lumpur atau melap dengan air, lalu mengeringkan. ② Melap dengan kain yang dibasahi alkohol. ※ Menggunakan alkohol yang 70% lebih. ※ Jangan menggunakan di tempat yang ada api.
10% benzalkonium chloride (invert soap)	Mengencerkan sampai 0,1% ① Mengalirkan dan membersihkan lumpur atau melap dengan air, lalu mengeringkan. ② Melap dengan kain yang dibasahi obat pembasmi kuman.	Mengencerkan sampai 0,1% ① Mengalirkan dan membersihkan lumpur atau melap dengan air, lalu mengeringkan. ② Melap dengan kain yang dibasahi obat pembasmi kuman.